

令和3年1月13日 柳町保育園 NO10

明けましておめでとうございます。

子ども達の元気な声が園舎に戻ってきました。4日から保育が始まっていましたが、保護者の方の休暇や、学校が冬休みなので一緒にお休みしていたお子さんが多く、今週になってからいつもの状況になってきました。やはり、子ども達の笑顔とにぎやかな声が響くのが、何よりも嬉しいことです。今回の年末年始は、コロナの感染防止の為に外出自粛や、飲食などにもかなり気を使ったことと思います。コロナ感染拡大に歯止めがかからない日々ですが、予防には万全を期していきたいものですね。



ついに、どっさりと雪が降りましたね。



日本海側でかなりの大雪が続いていたので、いつかはどっさり来るだろうとは思っていましたが、ついに来ましたね。除雪は大変ですが、子ども達は大喜びです。子ども達も冬の身支度に替わり、今までよりも準備が大変ですが、期待度が大きいので支度が早いです。園庭の雪

山はスリル満点の遊び場です。園庭一面に子ども達の遊んだ足跡がついています。新雪に足を踏み入れる快感はたまらないですよね。遊び物がなくても転げまわって楽しめるのも、雪遊びの素敵なところです。北海道の冬を楽しみましょう。



雪遊びを楽しもう!

子ども達がたくさんたくさん雪遊びを楽しめるように、毎日外遊びができる身支度をお願いします。「つなぎ」「帽子」「手袋」「足カバー付きの長靴」は、外遊びには欠かせないものです。外遊びの準備をしていて、毎日数人の子が帽子や手袋を貸してくださいとやってきます。園の貸し出しにも限度がありますので、毎日外遊びができる身支度をお願いします。外遊びにワクワクしながら準備をしている時に、「手袋や帽子がない…」というのは子ども達にとってはとても悲しいことです。年齢が大きくなると、自分で準備をさせているご家庭もあるかと思いますが、「雪遊びの準備できているかい?」と確認の一言を必ずかけてあげてください。

困っています…。

以上児組さんの、「給食ナプキン」や「箸・スプーン」「おしぼり」の忘れ物が増えています。 こちらも雪遊び準備と合わせて、確認をお願いします。自分で準備をさせることはもちろん大事なこと ですが、まだまだ確認の必要な年齢であることもお忘れなくお願いしますね。